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本日の例会

「ダイヤモンドにブランド料はいらない。～ダイヤモンドによる資産形成とは～」

㈱ G・T・B・T　デザイナー　山名まや 様
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クラブテーマ 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長 土 師 幸 士
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出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

R.I. 会長 ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー 栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

10 ／ 11 移動例会　フラフェス in 浅草 10/14.15
10 ／ 18 新入会員イニシエーションスピーチ

勝畑太郎会員・吉村郁子会員

10 ／ 25 「TV チャンピオン家電王に聞く、省エネ・節電の極意」
東京電力エナジーパートナー㈱　副部長　中村　剛 様

会長挨拶＜土師会長＞
・本日はオープン例会ということで、12名の
ゲストをお招きし、また外部からの卓話者
や台東区社会福祉協議会からとそれぞれに
お見え頂いたところです。
　本当に大勢の方がこの例会にお越しくださ

いましたこと、心から感謝申し上げます。
　ゲストのお名前は、今し方管理運営委員会
より発表がございましたが、折角の機会で
ございますので、会長の私からもう一度皆
様のお名前を読み上げさせて頂きたいと
思います。

前回（9/27　1753 回例会）の記録

〈次頁へつづく〉

◆ゲスト 13 名 ㈱山利　代表取締役社長　近藤彰宏 様、㈱ダイマス　代表取締役　植木裕嗣 様、
㈱浅草大黒屋総本店　代表取締役　丸山力三 様、㈱鮒佐 六代目　大野真徳 様、
㈱今半　取締役会長　髙岡修一 様、関東サービス㈱　代表取締役　八巻千花 様、
㈱ペリカン　専務取締役店長　渡邉　陸 様、㈱星野商店　代表取締役　星野　温 様、

  坂本行政書士事務所　坂本時彦 様、㈱東京ヨシカワ　代表取締役社長　好川隆三 様、
どぜう飯田屋 五代目　飯田唯之 様、道商事㈱　代表取締役　柳生浩臣 様、
台東区社会福祉協議会　松永敬広 様、浅草神社御用出入り　㈱新門　杉林礼二郎 様

◆ビジター 0 名

	 46 名	 0 名	 4 名	 43 名	 3 名	 95.56％	 1751 回例会　欠席 7名

年間100％出席　　 佐 藤 　学 君　４回	 	 	

10月お誕生日祝 １	日	（39 才）	五十嵐拓真君・	１	日	（61 才）	 飯島　邦夫君
20	日	（76 才）古谷　輝彦君



幹事報告＜江連幹事＞
・来週、例会終了後に第4回理事・役員会を

開催致しますので該当者の方々、ご出席の
程、宜しくお願い致します。

　（ゲスト 12 名お名前読み上げ）
　皆様のご来訪を心から歓迎致します。
　ロータリークラブは、毎年命題として会員
増強を強く掲げており、本日オープン例会
を開いた大きな目的は、東京浅草中央ロー
タリークラブの仲間を増やすことです。
　ただ、本日お越し頂いた皆様には、ロータ
リークラブがどんな組織なのか、またこの
例会がどんな雰囲気なのかを、先ずは知っ
て頂く、そうした機会になればと考えてお
ります。
　そして、このオープン例会にご参加頂き、
「ここは心を寄せられる場所であるな」と、
当クラブをそう思って頂けるのであれば、
是非今後、できれば近い内に我がクラブへ
のご入会をお願い致したく存じます。
　今日に関しましては、どうぞゆっくりと心
ゆくまでこの例会自体を楽しんでください。
　また、今回はそのオープン例会に相応しい
卓話として、当社浅草神社の御用出入りで
あり、様々な面でお手伝いを頂いておりま
す、株式会社新門・杉林礼二郎さんからお
話しを頂きます。
　いつも礼二郎と呼んでいるのでそうします
が、礼二郎はお祭り全般において陰日向に
活躍されており、また私とは20数年前から
の付き合いで、浅草神社の諸行事や祭礼の
斎行と、一緒に取り組んでいるところです。
　今回は普段聞けない町頭についてのお話し
を頂きます。本人は 20 分しか喋れないと
仰っていますが、できれば 30 分間に亘り
有意義に拝聴したいと思います。皆様も楽
しみにされてください。
　また、台東区社会福祉協議会から松永様に
もお越し頂いております。
　10 月 14・15 日の両日に行われます「フラ
フェス in 浅草」の２日目に、御徒町のパ
ンダ広場において開催される「ふくしフェ
スタ」において、いわき市の高校生フラガ
ール達がフラを披露する、そのご案内も兼

ねられています。後ほどご挨拶を頂きます
ので宜しくお願い致します。

　そして、この９月よりご入会を頂きました３
名の新入会員の皆様には、今日までは例会
自体をゆっくり楽しんで頂けたと思います。

　いよいよ 10 月の例会から、それぞれの配
属委員会にてお手伝いを頂きます。

　各委員長さんは優しい方ばかりですので、
安心して各委員会の活動に専念してい頂け
ればと思います。

　最後となりますが、私が会長を務める今年
度はまだ半年以上ある訳でございますが、
来年６月末を迎える頃には、これだけ大勢
の方で例会を開きその任を締めることがで
きたらなと、今この場に立って感じた次第
でございます。

［閉会時の点鐘にて］
　本日は「祭礼における町鳶について」と題
し、貴重な卓話を拝聴しました。

　時代の流れと共に、浅草地域における伝統
文化や風習・習慣を元とした人と人との関
係性は少しずつ希薄になりつつある感が否
めません。

　本日のお話しを伺い、この地域の特色とし
てそれらを守っていく大切さを学んだ次第
です。

　そして、本日ゲストとしてお越し頂いた皆
様には、例会を含めたロータリー活動にご
理解を頂きますと共に、ひとつお願いとな
りますが、ご都合が着くようであれば 10
月 14・15 日に開催される「フラフェス in
浅草」に足を運ばれてみてください。

　この会場を見渡して頂くと、お知り合いの
方や初めて会われる方もいらっしゃるかと
思いますが、そのメンバー皆が皆様との再
開を心待ちにしております。

　本日お渡ししました封筒の中に、とある申
込書と、とある流れが記載された資料が入
っておりますので、是非ご参照ください。



ニコニコボックス
＜土師会長、江連幹事＞
・オープン例会にようこそお越しいただきま
した。どうぞ楽しんでいって下さい。
　本日の卓話「祭礼における町鳶について」
杉林礼二郎様よろしくお願い致します。

＜古谷、後上、浜中、河村、小林、松丸、松本、
宮崎、太田、斎藤、髙橋、立野、上原、海内＞
・本日の卓話は「祭礼における町鳶について」で
す。杉林礼二郎様、よろしくお願い致します。

＜藤掛、本間、五十嵐、伊石、岩戸、伊藤、片岡、
勝畑、河村、長沼、中村、斎藤、桜井、佐藤、
澤野、関原、常見、上野、渡辺、吉沼＞

・オープン例会においでの皆様、どうぞごゆ
るりとお過ごしください。

＜潮田＞
・高岡さん・好川さんはじめ来訪者の皆様、
本日はようこそお越しくださいました。限
られた時間ではありますが、どうか楽しい
一時をお過ごし下さい。

卓　　　話

「祭礼における町鳶について」

＜今週担当　五十嵐　拓真＞

浅草神社御用出入り　㈱ 新　門　　

杉　林　礼二郎 様

★大手ゼネコン野丁場には、鉄骨鳶・重量鳶・橋梁鳶・送電鳶等様々
な鳶が存在するが、同じ鳶でも全く異なる種類の町鳶との違い。

★諸説あるが、何故鳶と言う名が付いたのか。ルーツは火消しにある。

★鳶職は、今もなお建築現場では、鳶に始まり鳶に終わると言われる程、
重要な存在である。

★江戸時代、町鳶はそれぞれの町で一体どんな役割を担っていたのか。

★浅草神社・矢先稲荷神社・金龍山浅草寺の御用出入りとしての、役割。

★江戸木遣り、徳川家康の江戸入府以来、江戸の町の再建に当たって、
　日本全国から職人が集まると同時に、全国の労働唄が整理され、

鳶と火消しの木遣りとなって、現代まで受け継がれている。




